

VECINOS

Nueva presidenta de la Federación

La integrante de la *Asociación de Vecinos Ruiz de Luna* del barrio Puerta de Cuartos, **Belén Blázquez Torres**, se ha convertido en la nueva presidenta de la *Federación de Vecinos Vegas del Tajo* tras concurrir únicamente su candidatura a las elecciones que se desarrollaron el pasado sábado. *"Tengo muchas ganas de trabajar por la Federación, espero reactivar la participación de los vecinos para que el movimiento vecinal vuelva a ser lo que fue en su época de esplendor"*, ha declarado la nueva presidenta. Blázquez se ha mostrado como meta que la *Federación* adquiriera el sentido reivindicativo que no hace mucho tiempo caracterizó a esta entidad. Será la próxima semana cuando Belén Blázquez exponga el programa a desarrollar y elegirá a algunos compañeros para la ejecutiva, pues ya son seguros **Domingo Pinilla** y **Juan García**. Se nombrará secretario, vicepresidente y doce vocales.

SUR-10

La refrigeración del hospital, molesta

Los vecinos del sector Sur-10 han vuelto a mostrar sus quejas por las molestias que les acarrearán las máquinas de refrigeración del hospital *Nuestra Señora del Prado*, que están situadas en la azotea del pabellón de Urgencias. *"El ruido del aire acondicionado no nos abandona ni por el día, ni por la noche. Y es que el ruido que produce la refrigeración supera los decibelios que permite la Ordenanza Municipal de Ruidos"*, según han declarado a esta revista algunos de los vecinos afectados. Ya han transcurrido más de dos años desde que los afectados hicieran públicas sus primeras quejas y la situación se mantiene a pesar de que se ha insonorizado la zona superior de la azotea. Ahora, la asociación vecinal del barrio mantiene conversaciones con el Secam para encontrar una solución y se solicitará una reunión con el delegado provincial de Sanidad.

ESTA VÍA UNE TALAVERA CON SEGURILLA

Una marcha puede reivindicar el acondicionamiento de la CM-4132

Los alcaldes de Segurilla, Mejorada y Montesclaros han remitido una carta a **José María Barreda**, presidente regional, para que se acondicione la carretera CM-4132 -antigua CM-9512-, que une la Ciudad de la Cerámica con las poblaciones de Segurilla, Mejorada y Montesclaros.



Según asegura el alcalde de Segurilla, el popular **Pablo Barroso**, se ha remitido al presidente de Castilla-La Mancha una misiva para que *"se preocupe personalmente de este problema y nos remita información sobre la situación en que se encuentra el proyecto de acondicionamiento de la carretera lo antes posible, porque si no lo hace se han programado movilizaciones por parte de la plataforma. Una de ellas será la de realizar una marcha desde los pueblos afectados hasta Talavera"*. Barroso se queja de que ya han pasado ocho años desde que se dijo que iban a comenzar las obras por el entonces consejero **Emiliano García-Page** y que a lo largo de estos años se han mantenido encuentros con **Félix Ortega**, delegado provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda, y con **Roberto Puente**, director general de Carreteras, que no han dado el fruto esperado.

MARCHARÁ HASTA FÁTIMA

El peregrino Arroyo vuelve a reclamar ayuda para investigar la esclerosis

El conocido como el *peregrino talaverano*, **José María Arroyo**, saldrá este mismo lunes para realizar una nueva peregrinación en la que recorrerá 1.800 kilómetros para continuar con su reivindicación: más ayuda para la investigación de la esclerosis múltiple, una enfermedad que padece su hija. Arroyo, que ya ha recorrido unos



34.000 kilómetros reivindicando su causa, cuenta con 65 años de edad y no le importa volverse a meter en esta aventura que durará 33 días y en la que recorrerá una media de sesenta kilómetros diarios. El peregrino partirá de la Basílica del Prado y tiene previsto dormir, el 8 de mayo, en Santiago de Compostela. Luego continuará hasta Fátima (Portugal), lugar al que llegará el 17 de mayo. Después recorrerá Cáceres y tras pasar por Talavera irá a San Pablo de los Montes.